
 Herr Pehle, 2G Energy baut Anlagen für 
die dezentrale Energieversorgung. Sie 
sprechen selbst von einem enormen 
Marktpotenzial. Die Halbjahreszahlen 
fielen aber eher gemischt aus. Was 
bremst?

Während Umsatz und Ergebnisse sehr er-
-
-

heute bei einer Lieferzeit unserer KWK-

-

-

 Woran liegt das?

-
-

2-

-

 Wenn Sie verhaltene Reaktionen der 
Großindustrie schildern: Hat 2G Energy 
dann nicht ein grundsätzliches Pro-
duktproblem, weil das Kerngeschäft 
eben doch nicht CO

2
-frei ist?

-

-
-

der Bundesnetzagentur 11 Gigawatt Ka-

-
-
-

-

 2G Energy hält also an großen Wachs-
tumszielen fest. Wann wird 2G Energy 
die halbe Milliarde und die Milliarde 
Euro Umsatz erreicht haben?

-
-

-
-
-
-

einem ähnlich wichtigen Umsatzträger 
-
-
-
-

 Die Basis für das Wärmepumpenge-
schäft hat 2G Energy gerade mit dem 
Kauf des niederländischen Wärmepum-
penherstellers NRGTEQ gelegt. Was 
bringt die neue Tochter an Umsatz mit 
und was planen Sie mit ihr?

-

-

-
-
-

-

und erste Umsatzbeiträge im einstelligen 

-
-
-

 NRGTEQ ist ja kein ganz junges Unter-
nehmen, ist aber nach wie vor klein. 
Was macht Sie so sicher, dass 2G Energy 
die neue Tochter voranbringen kann?

 Wie viel hat NRGTEQ gekostet?

-

 Wie kommt 2G Energy mit den gestie-
genen Zinsen klar? Haben Sie dem-
nächst Refinanzierungsbedarf?

-

-

 Wird M&A in der Strategie von 2G 
Energy die Ausnahme bleiben oder 
rückt das in Zukunft stärker in den 
Fokus?

-
-

 Stichwort Ressourcen: 2G Energy ist in 
einer Branche tätig, in der der Fachkräf-
temangel noch größer ist als anderswo. 
Gleichzeitig scheint die Branche 
bislang für Frauen wenig attraktiv. 
Auch der Vorstand von 2G Energy ist 
rein männlich besetzt. Wie reagieren 
Sie darauf?

-
-

-
-

-
-

-
-

-

-

-

-

 Kommen wir noch einmal auf Kapital-
marktthemen zurück. Die Ausschüt-
tungshöhe bei 2G Energy ist eher 
übersichtlich, wenn man es in Relation 
zum Gewinn je Aktie setzt.  Soll sich 
daran etwas ändern?

-

-
-

 Mit den operativen Margen sind Sie auf 
dem jetzigen Niveau noch nicht zufrie-
den.

-
-

-

-

 Was sind Ihre Ambitionen an der Börse? 
2G Energy ist ein Mitglied im Scale30. 
Ist der SDax ein Ziel?

-

-
-

Weil Wind- und Solarparks sowie 
Stromtrassen nicht schnell genug 
gebaut werden, müssen dezentrale 
Alternativen her. 2G Energy hofft auf 
eine rege Nachfrage nach den eigenen 
Kraft-Wärme-Koppelungs-Anlagen in 
den kommenden Jahren. Jetzt steigt 
der börsennotierte Mittelständler aus 
dem Münsterland auch noch in das Ge-
schäft mit Wärmepumpen ein.
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2G Energy sieht ihre Stunde gekommen
Der Hersteller von kleinen dezentralen Kraftwerken baut sich mit Wärmepumpen ein zweites Standbein auf

IM INTERVIEW: FRIEDRICH PEHLE

Das Interview führte Antje Kullrich.

ZUR PERSON
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der Nahtstelle zwischen Betriebs-

seinem Wechsel zu 2G Energy ar-
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zerne und Energieunternehmen im 
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